



Gelombang Baru: Marselino Ferdinan Berhasil Terselip ke dalam Skuad KMSK Deinze vs Club Brugge II untuk Menguatkan Timnas Indonesia di Piala Asia 2023

Description

?Marselino Ferdinan Perkuat Timnas Indonesia di Piala Asia 2023

Marselino Ferdinan langsung masuk skuad KMSK Deinze vs Club Brugge II. Dalam unggahannya, klub asal Belgia itu mengumumkan daftar 21 pemain yang masuk skuad KMSK Deinze jelang melawan Club Brugge II. Laga pekan ke-20 Challenger Pro League 2023-2024 itu akan digelar di The NEST, Roulers. Dari 21 pemain yang masuk skuad KMSK Deinze, ada nama Marselino Ferdinan.

Kontribusinya dalam Piala Asia 2023 membuat Timnas Indonesia berhasil lolos ke babak 16 besar Piala Asia. Tetapi, perjalanan mereka harus terhenti usai kalah dari Australia. Kini, menarik menantikan kiprah Marselino bersama KMSK Deinze. Marselino sendiri sudah mentas di 4 laga bersama KMSK Deinze sejak direkrut pada Januari 2023.

Marselino Ferdinan memang berhasil memberi kontribusi besar ketika memperkuat Timnas Indonesia di pentas Piala Asia 2023. Berkat kontribusinya, Timnas Indonesia berhasil lolos ke babak 16 besar Piala Asia untuk pertama kalinya. Sayangnya, perjalanan mereka harus terhenti setelah kalah dari Australia. Kontribusi Marselino juga, membuat Timnas Indonesia bisa mengukir sejarah baru di pentas Piala Asia 2023.

Kiprah Marselino Bersama KMSK Deinze

Sejauh ini, Marselino sendiri sudah mentas di 4 laga bersama KMSK Deinze sejak direkrut pada Januari 2023. Gelandang berusia 19 tahun itu pun sudah mencatatkan 1 gol sejauh ini. Kini, KMSK Deinze sendiri sedang menempati posisi ketiga di klasemen sementara Challenger Pro League 2023-2024. Sementara Club Brugge II, mereka ada di urutan ke-10.

Potensi Kontribusi Besar Marselino

Marselino tampaknya langsung mendapat kepercayaan dari sang pelatih usai tampil moncer di Piala Asia 2023. Akankah dia juga berhasil memberi kontribusi besar kepada tim jika dipercaya bermain di laga KMSK Deinze vs Club Brugge II? Kesuksesan beliau dalam Piala Asia 2023 menjadi keyakinan untuk menantikan performa apik dari Marselino. Tahukah Anda bahwa Marselino telah mencetak 1 gol

bagi KMSK Deinze sejauh ini? Selamat kepada Marselino atas capaian tersebut.

Ringkasan

Marselino Ferdinan telah masuk skuad KMSK Deinze dan siap untuk melawan Club Brugge II. Setelah tampil di Piala Asia 2023, Marselino mendapat kepercayaan dari timnya dan berhasil mencetak gol untuk Timnas Indonesia. Meskipun timnya kalah, Marselino mampu memberikan kontribusi besar. Kini, menarik untuk melihat bagaimana Marselino akan bermain melawan Club Brugge II dan apakah dia akan memberikan kontribusi kepada klubnya. Bagaimana pendapat Anda tentang performa Marselino? Apakah Anda yakin dia akan menjadi aset penting bagi KMSK Deinze? Ayo bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark